

CZ B44 Cutter

(L) episcopat, la pr etrise, le diacons



3 000 665 052 Q

A NOS AMIS.

Le 10 mars, 1902, à une assemblée d'union convoquée dans l'Église St-Jean, sous les auspices de la branche française de l'Alliance évangélique, un des pasteurs, parlant de la succession apostolique, donna expression à des idées si étranges que plusieurs amis nous ont prié de publier un sermon que nous avons déjà prêché sur ce sujet dans l'église du Rédempteur.

Nous n'aurions pas eu la présomption de le faire si nous n'avions été parfaitement convaincu que les sentiments exprimés dans la circonstance déjà mentionnée étaient tout à fait erronés.

Nous nous rendons aux désirs de nos amis avec d'autant plus de plaisir que nous savons d'avance que nos raisons en faveur de la succession apostolique ont été reçues de toute la chrétienté durant les quinze premiers siècles de l'Église et depuis, non seulement par tous les Catholiques Romains et les Catholiques Grecs, mais aussi par le plus grand nombre des meilleurs théologiens de l'Église Anglicane—ce qui veut dire plus des deux-tiers de tous les chrétiens de nos jours.

Nous prions tous les amis de l'oeuvre évangélique française de lire ce sermon, non seulement par esprit de controverse mais avec des cœurs éclairés par l'esprit Divin.

HENRY E. BENOIT,

Recteur.

Montreal, le 24 juin, 1902.